

## Seis estudiantes detenidos por brutal riña en el Liceo de Rinconada de Silva

Una brutal riña se produjo la mañana del pasado día viernes en el Liceo de Rinconada de Silva, comuna de Putaendo. Un grupo de estudiantes se trezaron a golpes a vista y paciencia de toda la comunidad escolar, en donde incluso utilizaron elementos como manoplas y otros.

Tal fue la violencia del hecho, que debió concurrir personal de Carabineros para poder controlar la situación.

Al respecto, la directora de la DAEM de Putaendo, **Carmen Tognia**, señaló que «como Departamento de Educación de Putaendo y como municipio, hemos constatado y asistido al establecimiento a verificar lo ocurrido; evidentemente, repudiamos los hechos de violencia que han

**• Con manoplas y otros objetos, los menores se trezaron a golpes donde tuvo que intervenir Carabineros.-**

*occurrido, ha habido un alto en el sistema escolar producto de lo acontecido, hay niños violentados, no sólo porque estuvieron en la riña, sino que también hubo otros observadores y la violencia lleva violencia».*

En este contexto, Tognia agregó que «repudiamos completamente y se aplicarán las medidas correspondientes, tanto para los niños que fueron protagonistas de esta situación, como para los niños que hay que cautelar y considerar su resguardo estando en un ambiente seguro, principalmente».

Respecto de las medidas que se adoptaron en el estableci-

miento a raíz de esta brutal riña, la directora de la DAEM dijo que «se han tomado las medidas, se llamados a los apoderados, comunicando esta situación de fuerza mayor. Repudiamos todo acto de violencia que vulnere la convivencia en nuestros establecimientos, que deben ser espacios seguros y de contención de nuestros estudiantes».

Asimismo, indicó que «se aplicarán medidas, vamos a trabajar con materias de aula segura en esta oportunidad, pero también haremos contención psicológica a aquellos estudiantes que se vieron afectados por esta misma situa-



Carabineros debió intervenir en brutal riña registrada en el Liceo de Rinconada de Silva. (Imagen gentileza Putaendo Informa).

ción».

Junto con esto, Carmen Tognia comentó que «no es un problema sólo de la escuela, es un problema de la sociedad, aquí que no hay otra cosa que se reflejan y se redita conductas que vienen desde la familia, desde la calle, desde lo que es externo a lo que ocurre en nuestros centros educativos».

Por su parte, el comisario de Cara-

bineros, mayor **Jorge Guzmán**, sostuvo que tras la intervención policial, se logró detener a seis de los menores involucrados; «en el sector del Liceo de Rinconada de Silva se gestó una riña entre alumnos que derivó en personas lesionadas, que fue necesaria la intervención policial para la detención de seis de estos menores, los que fueron trasla-

dados hasta la Segunda Comisaría de San Felipe».

En este sentido, Guzmán añadió que «hay menores que se encuentran con lesiones de diversa consideración. Se pudo percibir que hubo armas como manoplas que fueron utilizadas, que obviamente generó mayor cantidad de lesiones al momento de proceder Carabineros», cerró.